

Rubén Alfaro se perfila como nuevo líder de los socialistas en la provincia de Alicante

30/01/2025



Rubén Alfaro podría asumir un cargo provincial | Nando Verdú.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, se acerca al cargo de secretario general del PSPV-PSOE en la provincia de Alicante tras conocerse que Alejandro Soler, actual responsable provincial, no repetirá en el cargo al incorporarse en la ejecutiva del PSOE nacional como secretario de Política Municipal.

En este contexto, el alcalde de Elda se perfila como uno de los principales nombres para ocupar esta posición, aunque la elección no será automática. En caso de no presentarse otros candidatos, su nombramiento como nuevo secretario general será ratificado en el congreso

provincial. Sin embargo, si se presentaran más opciones, se abriría un proceso de primarias para decidir quién liderará el partido en la provincia. A este respecto, en la actual ejecutiva provincial, el edil socialista José Antonio Amat ocupa el cargo de secretario de organización, un puesto clave en la estructura del partido.

Por lo tanto, de confirmarse, Alfaro consolidaría su posición, y la de la agrupación socialista de Elda, en el PSPV tras su paso por la portavocía de la actual ejecutiva nacional. De hecho, esta noticia se conoce a pocas horas del arranque del Congreso Nacional del PSPV-PSOE en el

que se ratificará a Diana Morant, Ministra de Ciencia, Innovación y Universidades, como Secretaria General, cargo que ostenta desde diciembre de 2024.